

ぬかづけ 日記

連載⑩

白糠町のPRのこと
ばかり考えるわたし
白糠漬けの日常より。

地域おこし協力隊

キタダ ジュンコ
北田 純子

Profile

1973年11月23日生まれ。
千葉県千葉市出身
2019年4月から白糠町の観光をPRする地域おこし協力隊として着任。
趣味は映画鑑賞、読書、アウトドア。

■北田純子ブログ
「シラヌカ AtoZ」
<https://shiranuka.wixsite.com/atoz>

声をかけあうことの大切さとありがたさ

今年のゴールデンウイークは帰省しようとしていた私でしたが、残念ながらコロナ禍でキャンセルに。しょんぼりしていた

ある日、東京に住む友人Yちゃんから「オンライン飲み会やろうよ!」のお誘いが。インター

ネットって便利ですね。画面越しですが、いつもの仲間たちと楽しい時間を過ごすことができました。このことを経て感じたのが「声をかけるって大事」ということでした。

私は、仕事以外だとあまり人

に積極的に声をかける方ではないのですが、こんな時だからこそ、なおさら「Yちゃんがくれた温もりを、誰かに繋いでいく

たい」と思いました。

育てる樂しこと 食べる喜び

今年で十数回目となる驚きの森のブルーベリー教室。

釧路エリア唯一のブルーベリーは北海道の気候に順応を要するため、実がなるまで本州での横田さんが、苗木の選び方や剪定、土の作り方や越冬の留意点など、ブルーベリー育成のノウハウを惜しみなく教えてくれ

る人気企画です。

今年は4月25日(土)、26日(日)の2日間にわたって行われました。私は2日目におじやましたのですが、10人ほどの参加者が集ま

り、ソーシャルディスタンス(人との接触距離)をしっかりと守つて、熱心に横田さんのお話を聞いていました。

ゴールデンウイーク中に 読了したブックリスト

「人とミルクの1万年」平田昌

弘／「まほり」高橋大介／「デザインのデザイン」原研哉／

「神秘日本」岡本太郎／「男道

コーセ屋稼業」捷ポルシェ／「

グッド・フライト、グッド・ナ

イト」マーク・ヴァンホーナッ

カー：家にいる時間が長かつ

となりかけ「いやいや、賃貸住宅でどこに置くんだ」と冷静を取り戻しつつ、後ろ髪引かれた1日でした。



驚きの森ブルーベリー教室。右の方は釧路市からお越しの参加者で「とっても勉強になりました。楽しかったです」と話していました。